KANTON		
LUZERN		
Kontonorot	 	 

## **KANTONSRATSPROTOKOLL**

Sitzung vom 27. März 2017 Kantonsratspräsident Andreas Hofer

P 218 Postulat Zurbriggen Roger und Mit. über die Abklärung einer Eingliederung der gymnasialen Musikschulen in die kommunalen zwecks Vereinfachung der Strukturen, Kostenreduktion und Qualitätssteigerung / Bildungs- und Kulturdepartement

Das Postulat P 218 und das Postulat P 198 von Baumann Markus und Mit. über die Prüfung einer Auslagerung des Instrumental- und Vokalunterrichts der Kantonsschulen an die Musikschulen der Gemeinden werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter dem Postulat P 198 zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 218 ist wie folgt ausgegangen: Der Rat erklärt das Postulat mit 76 zu 32 Stimmen erheblich.